



Projektpartner aus Großbritannien, Spanien, Italien und Polen besuchten die Volkshochschule Cham zum Kick-off-Meeting für das Projekt LiMe.

Hilfe für Zuwanderer

INTEGRATION Projekttreffen an der Volkshochschule im Landkreis Cham

CHAM. In der vergangenen Woche ist die Volkshochschule im Landkreis Cham drei Tage lang Gastgeber des Kick-off-Projekttreffens „LiMe – Languages in Media“ (Sprachen in den Medien) gewesen. Sechs Projektpartner aus Großbritannien, Spanien, Italien, Polen und Deutschland werden unter Federführung der Volkshochschule im Landkreis Cham in den nächsten 27 Monaten dieses von der Europäischen Kommission geförderte Projekt durchführen.

Das Projekt LiMe will Zuwanderern helfen, sich gut in die Gesellschaft zu integrieren und dabei besonders die Nutzung von Medien beleuchten. Die Projektergebnisse werden nicht nur den Sprachlernenden, sondern auch den Sprachlehrern und Bildungsinstitutionen helfen.

Mit L-PACK (www.l-pack.eu) läuft an der Volkshochschule im Landkreis Cham derzeit ein weiteres internationales Projekt, das speziell für Zuwanderer konzipiert ist: Sprachenlernen mit Dialogen und Videos – ein Konzept, für das L-PACK als eines von fünf Projekten in Deutschland 2012 in Bonn mit dem Europäischen Sprachensiegel ausgezeichnet wurde.

05.02.13
Bayerischer ECHO